

Winterthur, im April 2015

Die vielen Zeichen der herzlichen Anteilnahme und der grossen Verbundenheit in dieser schweren Zeit des Abschiednehmens von unserem lieben

Albert Hinterberger-Bachmann

haben uns tief berührt.

Herzlichen Dank für die einfühlsamen Worte, die lieben Umarmungen, die stillen Händedrucke, die Spenden für späteren Grabschmuck und «Denk an mich».

Danken möchten wir besonders Herrn Pfarrer A. Steiner für die würdevolle Abschiedsfeier.

Unser Dank gilt allen, die ihm im Leben Liebe und Freundschaft entgegengebracht haben.

Dem Team des Alterszentrum Neumarkt danken wir für die liebevolle Begleitung in den letzten Wochen.

Die Trauerfamilie